

MAGUILLE

Vous êtes au courant ?... tout est chamboulé pour les Municipales : c'est décidé en haut-lieu ; il n'y aura que deux listes autorisées !

C'est pas une mince affaire. Un vrai saut dans l'inconnu pour la démocratie. Faut qu'on en cause. Je mets tout sur le tapis. On aura donc :

* 1^{ère} liste : Votez « **LE CHAUD-LAPIN** ». Ça vous dit quelque chose ?

* 2^{ème} liste : Votez « **LA COCUE** ». Logique, la réplique.

De quel côté je penche ? Tout doux ! faut analyser la chose calmement.

Les Journaloux ramènent évidemment leur science !

Le coach du Président lui a soufflé à l'oreille – se faisant passer pour le « pigeon de Mahomet » : tu ne peux pas tomber plus bas dans les sondages ; t'as donc tout à gagner en faisant ce gros coup “people”, qui empêchera pour commencer qu'on parle de tes concurrents ; et si le scrutin te dit “dégages !” (إِذْهَبْ !) – le pigeon est arabe – eh bien tu feras une sortie en vedette !

Ce scénario est fort possible (Faudrait Miltruand a bien organisé un faux attentat contre lui-même), mais la manœuvre est encore bien plus vicieuse que ne le disent les pisse-copie ! Moi, qui suis Consultant en Société Convenable, je vous dévoile le pot-aux-roses : Le macaque leucoderme de l'Élysée prend les devants de notre Nouveau Peuple en présentant deux PARTIS SEXUÉS bâtards, pour discréditer à fond ce qui est le Saint-des-saints de notre Programme.

C'est-y pas Méphistophélique au suprême degré ?...

Maudite Caste, le Peuple aura ta peau !

طالب فركدي – 14 jan. 2014
